



Nacho Mier encabeza la Asamblea Informativa para la Reforma Electoral en Xochimehuacan

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco encabezó la Asamblea Informativa para la Reforma Electoral en la junta auxiliar de San Pablo Xochimehuacan, en donde destacó la importancia de reducir los salarios de los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) y redirigir los recursos para los apoyos sociales, asegurando que actualmente son 500 mil adultos mayores los que reciben su pensión en todo el estado de Puebla.

<https://www.diarilocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/1386-nacho-mier-encabeza-la-asamblea-informativa-para-la-reforma-electoral-en-xochimehuacan>